

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Kebijakan Dividen, Struktur Modal, dan Profitabilitas Terhadap Harga Saham. Penelitian ini pada Perusahaan Index Kompas 100 yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2023. Data yang digunakan merupakan data sekunder yang diperoleh melalui laporan keuangan di website Bursa Efek Indonesia ([www.idx.com](http://www.idx.com)) Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 315 laporan keuangan. Metode analisis dalam penelitian ini adalah statistic deskriptif dan verifikatif.

Berdasarkan data yang telah dikumpulkan dan dilakukan pengujian, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Kebijakan dividen, struktur modal, dan profitabilitas secara simultan mempengaruhi harga saham karena ketiganya mencerminkan kinerja dan strategi keuangan perusahaan yang saling terkait. Kebijakan dividen yang stabil dan tinggi apat meningkatkan kepercayaan investor dan menarik investasi, sementara struktur modal yang seimbang antara utang dan ekuitas mengoptimalkan risiko dan pengembalian perusahaan. Profitabilitas yang tinggi menunjukkan efisiensi operasional dan potensi pertumbuhan yang berkelanjutan, yang menarik investor. Kombinasi dari dividen yang menarik, struktur modal yang sehat, dan profitabilitas yang tinggi meningkatkan persepsi positif terhadap perusahaan, yang pada gilirannya

mendorong harga saham naik.

2. Kebijakan dividen berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Ketika sebuah perusahaan menerapkan kebijakan dividen yang berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, itu menunjukkan bahwa semakin tinggi kebijakan dividen yang diberlakukan, semakin tinggi pula harga sahamnya. Ini dapat diartikan bahwa investor menganggap kebijakan dividen yang tinggi sebagai sinyal bahwa perusahaan memiliki kinerja keuangan yang kuat dan stabil. Dengan demikian, investor akan lebih tertarik untuk membeli saham perusahaan tersebut, yang meningkatkan permintaan saham dan pada akhirnya mendorong kenaikan harga saham. Oleh karena itu, kebijakan dividen yang baik dan berkelanjutan tidak hanya memberikan manfaat langsung bagi pemegang saham melalui pembayaran dividen, tetapi juga dapat meningkatkan valuasi perusahaan di pasar saham.
3. Struktur modal berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Pernyataan bahwa struktur modal yang tinggi secara signifikan berkontribusi terhadap kenaikan harga saham tidak selalu benar. Meskipun struktur modal yang sehat dan seimbang dapat memberikan sinyal positif kepada investor tentang kesehatan finansial perusahaan dan dapat mendukung kenaikan harga saham, terlalu tingginya struktur modal, terutama jika didominasi oleh utang, dapat meningkatkan risiko keuangan perusahaan. Ini dapat menimbulkan kekhawatiran bagi investor dan menurunkan harga saham karena risiko yang lebih tinggi yang terkait dengan utang yang tinggi. Oleh karena itu, sementara struktur modal yang

optimal dapat memberikan kontribusi positif terhadap harga saham, kebijakan struktur modal harus disesuaikan dengan situasi dan kebutuhan unik dari setiap perusahaan.

4. Profitabilitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Pernyataan tersebut menggambarkan hubungan yang umum antara profitabilitas dan harga saham. Profitabilitas yang tinggi biasanya dianggap sebagai indikator positif bagi kesehatan finansial dan kinerja perusahaan. Ketika suatu perusahaan memiliki tingkat profitabilitas yang tinggi, investor cenderung melihatnya sebagai tanda bahwa perusahaan memiliki potensi untuk menghasilkan laba yang besar di masa depan. Akibatnya, permintaan saham meningkat, yang pada gilirannya mendorong kenaikan harga saham.

## **5.2 Saran**

Beberapa saran yang dapat peneliti sampaikan berdasarkan penelitian yang telah dilakukan adalah sebagai berikut :

1. Hasil penelitian kebijakan dividen berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Para investor dan manajer perusahaan untuk lebih memperhatikan kebijakan dividen karena pengaruh positifnya terhadap harga saham. Caranya adalah dengan mengadopsi kebijakan dividen yang konsisten dan dapat diprediksi, sehingga dapat memberikan sinyal yang jelas kepada pasar mengenai kesehatan dan prospek perusahaan. Selain itu, manajer perusahaan juga perlu mempertimbangkan kembali kebijakan investasi dan penggunaan dana yang optimal untuk memastikan

ketersediaan dana yang cukup untuk pembayaran dividen tanpa mengorbankan pertumbuhan dan ekspansi perusahaan.

2. Hasil penelitian struktur modal memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Pentingnya manajemen yang hati-hati terhadap struktur modal perusahaan karena pengaruh positifnya terhadap harga saham. Caranya adalah dengan memperhatikan komposisi modal, termasuk rasio utang terhadap ekuitas, serta memilih struktur modal yang optimal untuk mencapai tujuan perusahaan. Para manajer perlu melakukan analisis yang cermat terhadap tingkat utang yang sesuai dengan risiko dan kebutuhan perusahaan, serta mempertimbangkan efek pajak dan biaya keuangan lainnya. Selain itu, konsistensi dalam kebijakan struktur modal juga penting untuk memberikan sinyal yang konsisten kepada pasar mengenai stabilitas dan kinerja jangka panjang perusahaan.
3. Hasil penelitian yang menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham memiliki implikasi penting bagi berbagai pemangku kepentingan, termasuk manajemen perusahaan, investor, dan analis pasar. Bagi manajemen perusahaan, fokus pada peningkatan profitabilitas menjadi strategi utama untuk meningkatkan nilai saham. Cara yang dapat ditempuh meliputi peningkatan efisiensi operasional melalui implementasi teknologi terbaru dan otomatisasi proses, pengembangan produk atau layanan baru dengan margin keuntungan tinggi, serta pengelolaan biaya produksi dan operasional yang lebih ketat. Bagi investor, hasil ini mengindikasikan pentingnya memperhatikan indikator

profitabilitas perusahaan saat membuat keputusan investasi, karena perusahaan dengan profitabilitas tinggi cenderung memberikan return yang lebih baik. Sedangkan bagi analis pasar, informasi ini dapat digunakan untuk memberikan rekomendasi yang lebih akurat kepada klien, dengan menekankan pada perusahaan-perusahaan yang menunjukkan peningkatan profitabilitas yang konsisten. Implementasi strategi-strategi ini diharapkan dapat memaksimalkan nilai bagi pemangku kepentingan dan meningkatkan kepercayaan pasar terhadap perusahaan.

4. Bagi peneliti selanjutnya agar dapat lebih mengembangkan penelitian ini dengan meneliti faktor lain yang dapat mempengaruhi harga saham misalnya likuiditas, solvabilitas dan tata kelola perusahaan.